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ASP EN LA MESA POR LA EQUIPARACIÓN 

SALARIAL 
 
En la mañana de del 08 de octubre de 2022 se ha celebrado en la ciudad de Santander la 

reunión informativa de la Mesa por la Equiparación Salarial, a la que ha asistido Alternativa Sindical 
de Policía (ASP).Por parte de la Policía Nacional han asistido, aparte de Alternativa Sindical de 
Policía, los siguientes Sindicatos: SUP, CEP UFP, EYA (organizador del evento). Por parte de las 
asociaciones de la Guardia Civil han asistido representantes de las siguientes Asociaciones 
Profesionales: IGC, ASESGC, APC, UniónGC, AIGC. Significar que también han asistido al acto de 
manera personal compañeros de la GC, policía y familiares. 

 
Por parte de ASP acudimos a la Mesa a fin de poder escuchar,  analizar y poner nuestro 

granito de arena en aras de las consecución de una equiparación real que afecte a todos los 
compañeros, incluidos los de segunda actividad y jubilados. 

 
También se ha dado cuenta del proyecto de RAGCE y AJPNE para lograr una ILP sobre 

la igualdad efectiva en el Copago Farmacéutico, que como no podía ser de otra manera esta 
organización consideramos de justicia. 

 
En el cuerpo de las intervenciones la organización convocante solicitó entre otras cosas la 

unidad de acción, por parte de ASP, es algo por lo que venimos luchando desde la fundación de la 
organización, dónde siempre hemos defendido que los sindicatos representamos a los policías y 
debemos luchar juntos para mejorar las condiciones laborales, sociales y económicas de los 
policías, y que la división solo beneficia a la administración. por parte del secretario general del 
Sindicato Equiparación  

Con ese objetivo se ha propuesto crear una mesa/plataforma  conjunta en unidad de 
acción. 

 
A los  Sindicatos representativos, el sindicato organizador le ha solicitado,  realizar un 

conflicto colectivo para presionar y paralizar el Consejo de la Policía, por otro lado a las 
Asociaciones Profesionales de la Guardia Civil les ha pedido que soliciten con carácter de urgencia 
una reunión al Consejo de la Guardia Civil para que se aborde este tema. 

 
Finalmente,  se ha manifestado acordado realizar próximas reuniones  a fin de desarrollar 

esta unidad de acción y estudiar las propuestas realizadas   
 
Desde ASP seguiremos trabajando y como hemos manifestado y hecho en multitud  

de ocasiones,  siempre estaremos trabajando en la mejora de derechos de todos los 
compañeros y familiares, ya sean en activo, segunda actividad o jubilados. 
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